

Deipencup 2010 - (Bade-?)Mützenwetter

Nach unserer Anreise machten wir in warmen Jacken das Boot regattaklar.

Die letzten Tage haben uns ja nicht mit Sonnenschein beschenkt, so blieb es auch an diesem Tag.

Die kühlen Temperaturen mit steifer Brise sorgten nicht nur dafür, dass die Segelwahl entsprechend ausfiel. Neben dem üblichen Wetterschutz wurden auch warme Kopfbedeckungen mit an Bord genommen.

Alle Regattateilnehmer trafen sich pünktlich im Startgebiet, da hatte es den Ersten auch schon erwischt. Nach unglücklicher Verkettung von technischen Defekten in Kombination mit einer Bö wurde der erste Kentersack noch vor dem Start auf Funktion getestet.

Es wurden zwei Wettfahrten gesegelt, die aufgrund des starken Windes konzentriertes Segeln erforderten.

Die roten Ballons am Masttop mehrerer Schiffe dokumentierten weitere Funktionstests während der beiden Wettfahrten.

Der Abend wurde in der SVG beim gemütlichen Beisammensein und leckerem Essen verbracht.

Am Sonntag wurden aufgrund des starken Windes keine Wettfahrten mehr gesegelt. Mit der Siegerehrung vor dem Clubhaus der SVG wurde das Regattawochenende abgeschlossen.

Vielen Dank an den gastgebenden Verein und die Sponsoren, die für jeden Teilnehmer Präsente zur Verfügung gestellt haben.

Grüße von der Männerpension

Jan & Morten